
 

Cornejo consideró al acuerdo con el FMI "una buena
noticia"

El presidente del Interbloque de senadores de Juntos por el Cambio y exgobernador de
Mendoza, Alfredo Cornejo, sostuvo hoy que «es una buena noticia» el acuerdo
alcanzado con el Fondo Monetario Internacional (FMI) anunciado hace horas por el
presidente Alberto Fernández.

«Todo lo que lleve a acordar con los organismos internacionales es una buena
noticia», escribió Cornejo esta mañana desde su cuenta de Twitter.

Y, manifestó que «se podría haber evitado un año de angustia pero la obsesión por el
relato del kirchnerismo nos perjudicó a todos». «Ahora tenemos que ver la letra
chica del acuerdo», añadió al final de su posteo.
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